

PEMDA

Dokter Ulfah - MHG Kampanye di Salomoni Desa Lipukasi, Program Unggulan Dapat dipertanggung Jawabkan

Ir. ABDU SAMID - BARRU.KLIKPEMDA.COM

Nov 21, 2024 - 06:01



Barru - Dokter Ulfah-MHG menyatakan siap mempertanggung jawabkan program unggulan yang dijanjikan ke masyarakat Kabupaten Barru.

Hal ini diutarakan pasangan calon bupati dan wakil bupati Barru nomor urut 2

saat kampanye di Salo'moni, Desa Lipukasi, Kecamatan Tanete Rilau, Selasa (19/11/2024) malam.

"Semua program bantuan yang sudah kita sampaikan, kami akan buktikan dan pertanggung jawabkan jika terpilih kelak," katanya.

Selain itu, dokter Ulfah di awal orasinya sempat menyinggung soal maraknya informasi hoaks, termasuk yang ditujukan kepadanya.

Ia meminta agar masyarakat tidak mudah terpengaruh.

"Ada banyak isu hoaks yang kita lihat tersebar bapak-ibu. Jangan mudah dipercaya, cari tahu kebenarannya setiap menerima informasi yang ada," ujarnya.

Mantan direktur RSUD Barru itu juga meminta masyarakat untuk mewujudkan Pilkada damai, aman dan tentram.

"Bagi masyarakat utamanya pendukung nomor 2. Simbol 2 itu angka damai. Mari kita tunjukkan untuk wujudkan Pilkada damai agar bisa berjalan sebaik-sebaiknya," pungkasnya.

Kemudian dilanjutkan, bahwa dokter Ulfah-MHG mempunyai visi-misi keberlanjutan untuk membuat masyarakat Barru lebih maju dan lebih sejahtera.

"Perlindungan BPJS gratis untuk semua masyarakat Barru hingga peningkatan insentif kader-kader posyandu akan kita tingkatkan ke depannya jika kami terpilih memimpin Barru," tutur dokter Ulfah.

MHG menambahkan pihaknya akan mendorong modernisasi pertanian serta menyiapkan asuransi gagal panen dan ternak. Tak lupa MHG juga menyampaikan jika program umrah gratis bagi pegawai syarah, guru mengaji dan imam masjid di Barru tetap akan dilanjutkan.

Ketua tim pemenangan Teguh Iswara Suardi yang juga anggota DPR RI membakar semangat masyarakat Lipukasi yang hadir memadati acara kampanye dokter Ulfah-MHG.

Kegembiraan warga terpancar mendengar orasi Teguh yang siap membawa ribuan bantuan bedah rumah untuk warga Barru. Bahkan pembangunan lampu jalan dan penerangan lampu jalan segera diwujudkan, apalagi jika yang menang di Pilkada Barru dari Paslon usungan NasDem.

(Tim Ulfah-MHG) / Irsam